



10 Pièces

580 m<sup>2</sup>

Réf. 84547898

3 950 000 €

Roquefort-les-Pins

Maison à vendre (06330)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Superbe propriété au calme, au bout d'une impasse, à distance de marche des commerces et du centre ville, prestations et finitions de grande qualité, vue panoramique sur les collines et la campagne environnante et à l'abri des regards. La villa se compose de 3 salons, 2 salles à manger, 2 cuisines dont une d'été, 6 chambres dont 5 en suite et une master avec salon et vaste dressing, salle de sport et de jeux et un studio indépendant pour le personnel. La villa peut convenir à une grande famille qui souhaite que chacun garde son intimité tout en vivant tous ensemble. Piscine et tennis, ...

Amazing property in peace and quiet, in a dead end path, walking distance from shops and town center, high quality appointments and finishings, panoramic views on hills and surrounding countryside and sheltered from view. The villa consists of 3 living rooms, 2 dining rooms, 2 kitchens including one summer, 6 bedrooms including a master with living room and large dressing room, gym and games room and a separate studio for staff. The villa can fit a large family who each one wants to maintain their privacy and still leave all together. Pool and tennis court, several terraces, carport for 3 ...

**BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

